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Aos 1S dias do mês de agosto de dois mile vinte c três, às dezenove horas, na Sala de Reuniõcs da

Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a Presidência

do Vereador Guilherme de Souza Barros, cstando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, Joăo Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Júlio Cezar

Percira, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio Faria Fialho, Maria lelena Pereira Pires, Maria de Lourdes

Silva e Silva e Sandra Maria de Araújo Alves. O Assessor Jurídico da Casa, Dr. Eduardo Lopes

Drumond, também estava presente. Havendo número legal, o Sr. Presidente, em nome do povo de

Teixciras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da reunião ordinária,

convidando o Vereador Julio Cezar Pereira para desvelar a imagem de Cristo. Após leitura e

discussão da Ata 022/2023, a qual foi aprovada, foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS

RECEBIDAS: Oficio 232 a 235 e 239/2023 da Secretaria de Infracstrutura, Obras e Meio

Ambiente; Convite para Circuito Tecnológico de Café da Emater; Oficio 20/2023 da APAE; e

Oficio 085/2023 do Sind-UTE; CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: Oficios 100 a 107/2023.

Na ordem do dia, foram lidos os Pedidos de Providência n° 096, 097, 098, 099, 100 e 101/2023 dos

Vereadores Guilherme de Souza Barros, Maria Helena Pereira Pires e Julio Cezar Pereira, os quais,

após justificativas, foram todos aprovados por unanimidade. A Vereadora Maria Helena solicitou

três moções de pesar para os Srs. André Vital de Sousa Bhering, Vilson Eudes Fialho e ex Vereador

Zé Hortinha. Ademais, a Vereadora Sandra aproveitou para realizar a solicitação de moção de pesar

para a Sra. Esther de Souza Lopes. As moções foram aprovadas por unanimidade pelos vereadores

após justificativas. Além disso, os Vereadores assinaram as moções de pesar juntamente com as

Vereadoras autoras. Seguidamente, após leitura do Oficio 080/2023 do Sind-UTE para o Prefeito

Municipal e Secretarias de Assunto Jurídico e Educação, o Diretor Estadual do Sind-UTE, Paulo

Grossi, discorreu em relação ao Projeto de Lei n° 709/2023 que, “Dispõe sobre a criação de ajudu

de custo para os Professores e Especialistas da educação da Rede Municipal de Ensino e dá

outras providências". O Sr. Presidente expôs o motivo da perplexidade da edilidade: o que foi

combinado com o Sindicato não condiz com o Projeto de Lei enviado à Câmara. O Sindicalista

explicou em relação aos repasses financeiros recebidos pela PMT, sendo o maior feito pelo

FUNDEB, vinculada a arrecadação de impostos, muitas vezes alheios a capacidade do município

de operacionar. Nesse sentido, o cenário atual se torna dificil, uma vez que o município vem estado

com FUNDEB em negativo. Isso se reflete na QESE -Quota Parte Estadual do Salário Educação.

Além disso, ao final, o Sr. Paulo Grossi solicitou aog Vereadores, caso possível, que solicitem vista
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do projeto, para que consigam tempo, objetivando os efeitos retroativos a janeiro, a reescrita do art.

2° adicionando os Diretores à lista de beneficiários e a previsão em lei de incorporação do auxílio.

Dessa forma, os Vereadores tiraram dúvidas com o Professor Paulo Paulo Grossi e decidiram por

pedir vista ao projeto. Ficou acordado, desse modo, enviar um oficio para a Prefeitura solicitando

as mudanças descritas pelo Professor Paulo Grossi, além de anexar o oficio 080/2023, do Sind-UTE

para a PMT em 12 de agosto. Seguidamente, o Sr. Presidente colocou em discussão o Projeto de

Lei n° 707/2023, que "Declara utilidade pública municipal a Escola de Samba Independentes do

Patrimônio, e dá outras providências.", de autoria da Vereadora Maria de Lourdes Silva e Silva.

Após justificativa da Vereadora autora, o projeto foi levado para votação e, após parecer jurídico

do assessor jurídico da Casa, o Projeto de Lei foi aprovado em primeira e segunda votação por

unanimidade, junto com os Pareceres das Comissões. Em seguida, o Projeto de Lei n° 70I/2023,

que Dá nova redação ao Código Municipal de Meio Ambiente de Teixeiras", juntamente com as

Emendas, teve parecer favorável do Assessor Juridico da Casa, foi colocado em discussão,

juntamente com duas Emendas Modificativas, sendo uma da Vereadora Sandra Maria de Araújo

Alves e outra dos Vereadores Jurandyr Barbosa Neto, Julio Cezar Pereirae Sandra Maria de Araújo

Alves. O Vereador Juju de Anízio explicou que não é contra o Projeto de Lei, só está colocando a

Emenda a fim de isentar os munícipes das taxas de serviços de meio ambiente, uma vez que o

CODEMAMeio Ambiente existe há anos e nunca cobrou esse tipo de taxa da população. Enfatizou,

ainda, que não estão isentando as penalidades, somente as taxas de serviço, já que os munícipes já

pagam taxas demais, e o serviço já é feito atualmente de forma gratuita. 0 Vereador Julio de

Bartinho expõs que propôs a Emenda com os vereadores porque discorda de retirar um beneficio

da população. Diante disso, após explicação das emendas por parte dos Vereadores autores, as

Emendas foram colocadas para votação e aprovada por unanimidade. O Projeto de Lei n° 701/2023

foi aprovado em primeira e segunda votação por5 (cinco) votos favoráveis dos Vereadores

Jurandyr, Barbosa Neto, Maria de Lourdes Silva E Silva, Julio Cezar Pereira, João Batista Calil de

Mendonça Neto e Marcio Faria Fialho, I (um) voto contrário da Vereadora Maria Helena e I (um)

voto de abstenção do Vereador José Roberto Rodrigues, junto com os Pareceres das Comissões com

as Emendas. O Vereador João perguntou ao presidente sobre as homenagens que solicitou

anteriormente e o presidente inforro que está esperando a reforma terminar e pediu que o

Vereador passe os dados para a dirąto. Por fim, constatado de não haver mais nada a tratar.,
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o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, convidando o

Vereador Julio Cezar Pereira para velar a imagem de Cristo, após as preces de praxe. E, para constar,

eu, Maria de Lourdes Silvae Silva, 1" Secretária, solicitei a digitação da presente ata que, lidae

achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1° Secretária e

demaisVereadores. ***

Guilherme de Souza BarrOS

João Batista Calil de Mendonça Neto

Jose Roberto Rodrigues

Júlio Cezar Pereira

Jurandyr Barbosa Neto

Marcio Faria Fialho

Maria Helena Pereira Pires

Sandra Maria de Araújo Alves

Maria de Lourdes Silva e Silva
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